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県議会では、弔電を自粛する申し合わせを
行っています。

◎「県議会だより」は年４回発行しています。次号は、令和２年４月５日（日）発行予定です。
◎「県議会だより」についてのご意見を政策広報課までお寄せください。☎027-897-2891  FAX027-243-4211 giseisaku@pref.gunma.lg.jp

県議会の情報は、ツイッター及びフェイスブックでも発信しています。県議会ホームページ 群馬県議会 検索

◎県議会だよりは
　スマートフォン等で
　ご覧になれます。

◎ 過去の県議会だよりは 
こちらからご覧ください。

◎本会議・委員会開催日程
月　日 曜日 議事予定 月　日 曜日 議事予定

2月17日 月 本会議
（開会･提案説明） ３月３日 火 常任委員会

（元年度関係）

21日 金
本会議

（党（会）派代表による
質疑及び一般質問）

６日 金 本会議
（委員長報告・議決（元年度関係））

10日 火 常任委員会
（２年度関係）2月25日 火

本会議
（質疑及び一般質問）

11日 水

27日 木 13日 金 特別委員会

28日 金 18日 水 本会議
（委員長報告・議決・閉会）

 ※会期は予定ですので、変更される場合もあります。

第3回後期定例会のあらまし
◇�第3回後期定例会は11月26日から12月16日までの21日間
にわたって開催されました。

【議　案】
　知事から、台風第19号により被災した道路や河川、農業用施設や学
校施設等の復旧事業や、被災者への生活再建に向けた支援金や災害見
舞金等の支給、CSF（豚コレラ）対策として畜産関係車両を消毒する
ポイントの継続実施のほか、人事委員会勧告等に基づく給与改定に伴
う増額に必要な経費を追加する計275億1，283万円の増額を行う
一般会計補正予算、群馬県立世界遺産センターの設置及び管理に関す
る条例、県立自然史博物館附帯ホールなど9施設の次期指定管理者の
指定に関する議案など計31議案が提出されました。
　議会からは、委員会提出議案として条例案1件、意見書案1件が発議
されました。

【質疑及び一般質問】
　12人の議員による質疑及び一般質問が行われ、県政全般について
活発な議論が行われました。（2頁参照）

【常任委員会・特別委員会】
　各常任委員会、各特別委員会が開催され、付託議案や所管する事項
などについて審査・調査しました。

【議　決】
　常任委員会の審査結果などについて各委員長から報告が行われた
後、議案及び請願について討論と採決が行われました。
　知事から提出された31議案は全て可決・同意されました。
　また、委員会から発議された2議案は、いずれも可決されました。

◇可決された主な議案
○�令和元年度群馬県一般会計補正予算（第7号）
○群馬県立世界遺産センターの設置及び管理に関する条例
　群馬県立世界遺産センターを設置しようとするもの
○指定管理者の指定について
　指定管理者の指定に関するもの
○�県議会議員の議員報酬等支給条例の一部を改正する条例（議会
運営委員会発議）

　期末手当の改正を行おうとするもの

◇可決された意見書
○免税軽油制度の継続を求める意見書

令和2年第1回定例会のご案内
会期は2月17日から3月18日の予定です。
本会議・委員会はどなたでも傍聴できます。
　※開会は、おおむね午前10時からです。
　　本会議は当日の午前９時から、委員会は午前８時30分から、
　　それぞれ先着順に受け付けます。

インターネット

テ レ ビ ★群馬テレビ 午前10時～ 〈生中継〉
本会議（質疑及び一般質問）をご覧いただけます。

本会議（全日程）と決算特別委員会総括質疑をご覧いただけます。

◎県議会中継

★県議会ホームページ「議会中継」
　〈生中継〉〈録画〉
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県議会議員
～政治を知らなきゃソンをする！～
（二葉高等特別支援学校）

　11月8日、二葉高等特別支援学校を3人の
議員が訪問し、14人の生徒と意見交換等を
行いました。
　議員が政治や選挙の仕組みをクイズを交え
て分かりやすく解説した後、生徒からの質問
に丁寧に答えました。
　今年度は2月までに、同校はじめ12の高校
で、約1700人の生徒の参加を得て実施する
予定です。

⚫二葉高等特別支援学校 1年 代田麗
れ

王
お

さん
　日常で困っていることを今回
の意見交換を通じて、質問する
ことができました。
　18歳になった時に、正しい
知識を持って投票所に行けるよ
う、これからも勉強していきた
いと思います。

⚫浅井道明校長
　素直で吸収力のある生徒が本
校には多く、今日も前のめりの姿
勢で積極的に参加していました。
　私が高校生の頃には、このよ
うな事業はなく、県下の高校生
の投票率アップには最短の手段
だと感じました。

　生徒の皆さんが熱心に質問し
ていることに感心しました。
　高校生の皆さんには、この企
画を通じて県議会を身近に感じ
ていただき、有権者になった際
には、ぜひ投票所に足を運んで
いただきたいと思います。

⚫群馬県議会　狩野浩志議長

……………�参加者の感想�……………

議会基本条例推進委員会による
大学生参加型選挙啓発チーム
（G

ジ ー ボ ー ト イ チ ハ チ

-Vote18）へのヒアリング

　12月4日、議会基本条例推進委員会が、県選
挙管理委員会で組織する大学生参加型選挙啓発
チーム（G-Vote18）の学生11人から、若者の政
治への関心を高める方策について意見を聞きま
した。
　学生からは、「若者向けの政策をアピールし
た方がよい」、「小中学校から啓発活動を行うと
よいのではないか」、「今回のように議員と直接
話す機会があるとよい」等、さまざまな意見が
述べられました。

　若者にとって、政治や選挙につ
いて考えることは、気取っている
と思われがちですが、友達同士で
話をすることで印象が変わってい
くと思います。今後も単に受信だ
けでなく、発信する側になって活
動していきたいと思います。

⚫群馬大学 3年 根岸あゆ香さん学生の感想

若者の政治への関心を高める取組
を


